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平成２６年度 第５回 経営協議会議事概要 

 
日  時  平成２６年１０月２０日（月）１５：００～１５：５０ 
場  所  事務局第１会議室 
出 席 者  別紙のとおり 
 
 
議事に先立つ報告 

 
１ 前回報告以降の大分大学の活動状況（資料１） 

 
   学長から，資料に基づき報告があった。 
 
議事概要の確認 

 
  平成２６年度第４回経営協議会議事概要（案）を確認した。 
 

議 題 

 

１ 上野丘東１団地の敷地処分について（資料２） 

   西山理事から，上野丘東１団地の敷地処分について，資料に基づき説明があり， 

審議の結果，本件を了承し，役員会に付議することとした。 

 

報 告  

 

１ 平成２５事業年度財務諸表の承認について（資料３） 

   西山理事から，平成２５事業年度財務諸表の承認について，資料に基づき報告 

があった。 

   

２ 機能の再構築・強化に係る検討状況について（資料４－１－１～４－３－２）   

学長から，機能の再構築・強化に係る検討状況について，資料に基づき報告が 

あった。  

 引き続き，工学部長から，個別相談の状況について報告があった。 

  また，学外委員から次の意見があった。 

学外委員：環境理学について，具体的にどういうものか。 

工学部長：環境理学については，物理，地学，食品，生命関係等を含めており，数 

理情報については，情報系の数学だけでなく解析や複雑系のモデルも取 

り入れることとしている。 

 

 学外委員：新教育学部について，小中一貫校が社会の動きと思われるが，小学校 
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教員に重点化するメリットはあるか。 

 教育福祉科学部長：ミッションの再定義の中で，大分大学は地域密接型で小学校 

教員の育成を重点化とし，数年後には大分県の小学校教員の５５％を 

大分大学で占めることとした。しかしながら，小中一貫に対応できる 

よう中学校教員免許も取れることとしている。 

 学外委員：地元の国立大学である大分大学から中学校教員を送り出せないという

ことがないように願いたい。 

 古城理事：小中両方の免許を持っている学生についても，小学校の教員採用試験 

を受ける学生が多い。これからも中学校免許取得は可能であるし，全 

学的に取り組んでいきたい。 

 

 学外委員：民間企業等から教員になる場合の要件としてどういったことが考えら 

れるか。 

 経済学部長：本学の規定に基づき，職歴，経験年数，役職等を踏まえ採用してい 

る。 

 

学外委員：新学部については，就職先がどうなのかということが社会的評価の基

本であり，努力願いたい。教育学部については，小学校教員に特化す

るということは一つの英断であり，期待の持てる改革案だと思う。小

学校教員の養成プログラムを確立し，２８年度からでなく早めに試行

していただければと思う。経済学部については，人材養成のターゲッ

トを経済，商業，農業等大分県内の地域創生の担い手としてのリーダ

ーとしてはどうかと思う。 

経済学部長：地域の企業等から，もっと大分大学が人材育成に関与してほしいと

のご意見をいただいている。地域での公的なサービスから中小企業の

経営のイノベーションまで取り組むような地域と密着した人材の育

成を想定しており，今後はさらに明確にしていきたい。 

 

学外委員：全体を見たときに縮小感を感じる。また，理工学部になるとぼやけた

感じがする。もう少し尖ったエンジニアを生み出していかないと，こ

のままジリ貧になっていくのではないか。がんばっている他大学を見

学に行って，大分大学も地方の中で尖がった大学になってほしい。 

工学部長：理学を入れることにより，出口について明確にしていきたい。工学部

には特に尖がった部分が必要だと思っているが，大分での就職者は半

数未満であり，地域にいかに人材を送り出せるか検討していきたい。

また，今回は大学院を重点化しており，一専攻とし，融合，複合型の

プログラムに対応できるようになっている。 

学  長：新学部及び教育福祉科学部については，ほぼこの方向でよいと認識し

ている。経済学部と工学部については，まだ相談が必要という認識で

ある。 
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学外委員：地方では経済がよくなったという実感がない。大分大学が地方大学と

して地元の優秀な人材を受入れ，優秀な人材を地域に輩出し，地域を

活性化することが，地方大学に求められていることではないか。 

学  長：経済の発展も含め，企業等から求められる人材を育成していきたい。

本日の貴重なご意見を参考に早急に進めていきたい。 

 

 

最後に，次回の会議について，平成２６年１１月１７日（月）に開催予定で 

  あることを確認した。 

 

 

説明資料 

 平成２６年度第４回経営協議会議事概要（案） 
 資料１     大分大学の活動状況 
 資料２     上野丘東１団地の敷地処分について 
 資料３     平成２５事業年度財務諸表の承認について（通知） 
 資料４－１－１ 福祉健康創生学部(仮称)設置に関する相談資料 
 資料４－１－２ 新学部個別相談概要（26.10.9） 

資料４－２－１ 新教育学部 相談資料 
資料４－２－２ 教職大学院 相談資料 
資料４－２－３ 教育福祉科学部改組に関する文科省相談概要（26.10.14） 
資料４－３－１ 大分大学経済学部 学部改組説明資料 
資料４－３－２ 経済学部改組に関する文科省相談概要（26.10.9） 

  
 


